## Antrag Nr. 24-O-20-0048 CDU Fraktion

## Betreff:

Zeitliche Aufstellung eines Containers zum Abfahren von Platanenlaub (CDU)

## Antragstext:

Aus einem Anschreiben einer Bürgerin an den Ortsbeirat übernehmen wir folgende Teile der Argumentationen:

Im Westring haben wir einen Platanenwald der vor langer Zeit angepflanzt wurde. Die Beseitigung des Platanenlaubs war auch immer wieder Thema im Ortsbeirat.

Die Anwohner sind dort nicht nur verpflichtet die Gehwege entlang des Westrings freizuhalten, sondern müssen auch bis zur Straßenmitte kehren.

Die Bäume spenden im Sommer schönen Schatten und sind auch eine große Sauerstoffquelle. Allerdings verlieren dieses jedes Jahr zwischen Mai und Dezember den Laubbestand.

Zwischen der Straße und den Gehwegen befinden sich städtische Grünflächen, die zweimal im Jahr durch die Ortsverwaltung gemäht werden - Für diese Arbeit durch die Ortsverwaltung wird herzlich gedankt. Anschließend werden die Gras-Schnitte allerdings von der Straße und den Wegen auf die Grünflächen gepustet. Die dortigen Bienen-Blumenwiese vor den Häuserblocks werden gemäht und das Gemähte liegengelassen. Mit dem Regen ergab das einen Matschteppich, der die Pflanzen darunter erstickt hätte.

Wie allgemein bekannt ist der Wertstoffhof aktuell gesperrt und, auch wenn ein Container vor der Einfahrt steht, ist dieser regelmäßig mit Grünschnitt überfüllt.

Zur Unterstützung der Beseitigung des Grünschnitts wird der Ortsbeirat gebeten folgendem Beschluss zuzustimmen.

## Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat Nordenstadt bittet die Verwaltung um die Bereitstellung eines kostenfreien Grünschnitt-Containers, welcher den Anwohnern es erheblich erleichtert den umfangreichen Grünschnitt der Platanen am Westring (und Heerstraße) zu entsorgen. Zumal eine Entsorgung durch den gesperrten Wertstoffhof aktuell nicht möglich ist.

Wiesbaden, 24.09.2024